



桜 4/17
うらかな春の日に
満開・笑顔満開

ふじの咲く丘でふじおか桜まつりが開催され、今年も多くの人でにぎわいました。快晴の青空に映える、桜の花の美しい色が訪れた人々を魅了しました。また野外コンサートや野鳥写真展などが行われたほか、日没後はライトアップも行われ、夜桜見物をする人、写真撮影をする人など多くの人がおまつりを楽しみました。

花が満開になった1日ごろは、天候にも恵まれ、暖かい日差しの下、桜だけでなく、春の風物詩を満喫する人々や元気に走り回る子どもたちの笑顔が咲き誇っていました。

青空と桜の作る美しい情景は見る人の心も晴れやかにします。



写真館

ピンク、黄色、オレンジと色鮮やかな花たちが会場を飾りました。



魅 3/17
美しい植物たちが織りなす
惑の世界にうっとり♪

ららん藤岡で、ぐんまの洋蘭展が開催されました。切り花・カトレア・シンビジウムなどさまざまな部門の作品が展示され、会場いっぱいになんだ美しいランの数々により、会場内はまるでお花畑のように彩られました。その他、歴代グランプリ受賞作品も展示され、訪れた人たちに感動を与えました。

また今回の企画展では、特別展「食虫植物の不思議な世界展」も同時開催。怪しくも独特な美しさを持つ食虫植物は、ランとは違った魅力で洋蘭展を盛り上げました。

本市出身の航空技術者堀越二郎の渡欧資料も展示。



カ 4/4
懐かしい名品も展示
メラの進化を振り返る

藤岡歴史館春季企画展「カメラ、その技術のあゆみ」を5月13日(日)まで開催しています。コンパクトカメラや一眼レフなどの進化の過程が分かるように展示されているほか、二眼レフカメラやレンジファインダーカメラなど1950年代にブームとなったカメラも展示されています。



出展者との会話も弾みました。

鬼 4/1
楽しい催し物がいっぱい
石のまちなかを散策

まちなかを巡る「鬼石宿おさんぽフェスタ」が今年も開催されました。参加者はおさんぽマップを頼りにまちなか5カ所を巡りスタンプを集めていました。革細工やバッグ、木工品など手作り作品が並べられた手作りマーケットには大勢の人が来場しにぎわっていました。

ボールを取られないよう激しく競り合っていました。



試 3/17
ゴールを目指して
合を通して交流を深める

県内外の中学校との交流試合を通して、技術の向上と交流を深めることを目的に「藤の花カップ」藤岡市中学生サッカー交流大会が開催されました。市内中学校の他、群馬県内、神奈川県、千葉県、埼玉県、栃木県、新潟県、山形県から総勢25チームが参加し熱戦を繰り広げました。



2組の先輩移住者と意見交換が行われました。

新 3/17
自然に囲まれた地域
たな暮らし方を見つけて

多野藤岡地域への移住促進を図る目的で「群馬県多野藤岡地域移住体験ツアー」が開催されました。移住に関心のある県外在住者30~70代の8組10人が参加。鬼石地区にある旧造り酒屋で先輩移住者から田舎暮らしの魅力や体験談などを聞いて移住への理解を深めました。